



RESCATA FESC A HOMBRE EXTRAVIADO EN LA LAGUNA SALADA



- * Había salido a caminar cuando se encontraba de visita en un rancho
- * Fue localizado por el subdirector de Operaciones Especiales de la FESC, Samuel Cevallos, y su equipo

MEXICALI.- La tarde de ayer elementos de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC) encabezados por el subdirector de Operaciones Especiales, Samuel Cevallos, localizaron y rescataron a un hombre que estaba en calidad de extraviado en la Laguna Salada, en Mexicali; bomberos y paramédicos de Cruz Roja apoyaron en la atención al hombre afectado por el calor.

Fue minutos antes del mediodía de ayer viernes 27 de mayo cuando mediante el C4 se solicitó el apoyo de las autoridades para localizar a una persona extraviada después de haber salido a caminar en la Laguna Salada, ya que se encontraba de visita en un rancho ubicado en las inmediaciones de la zona mencionada.

Al recibir el reporte el subdirector Samuel Cevallos convocó a su equipo de elementos y se adentraron a la zona desértica logrando ubicar a un hombre que correspondía al descrito en el reporte, corroborando su identidad, por lo que le brindaron los primeros auxilios ya que estaba afectado en su salud debido a las altas temperaturas.



Minutos después de la localización del hombre de 37 años de edad, al lugar llegaron bomberos y paramédicos de Cruz Roja que auxiliaron en la atención médica de primera intervención para posteriormente trasladar al hombre a un hospital para su valoración especializada.